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■ 会 長 報 告                村松 英昭君
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１月最後の日になりました。例年になく日中は

暖かい日が続きます。明日からは寒くなるようで

す。スキー場は、雪不足の心配がなくなりほっと

していることでしょう。 
最近、中高年のスキーヤーが増えているようで

す。私も来シーズンより始めたいと思っています。 
若い頃、出かけていったスキー場の思い出をお

話しいたします。北海道のニセコ、山形の蔵王、

越後湯沢の苗場、長野の志賀高原、野沢温泉、新

潟の赤倉温泉等に出かけて行きました。ニセコは

ただ、ただ、寒かった思い出が強いです。リフト

に乗っていると凍えてしまうのではないかと思う

ほどでした。蔵王は樹氷と青空のコントラストが

大変きれいでした。苗場は大変おしゃれなスキー

場でした。その当時よりナイター設備があり、二

人乗りのリフトがありました。５月の連休には、

頂上の筍山で春スキーを楽しみました。Ｔシャツ

ですべり、フランスパンとワインで一杯やりまし

た。志賀高原はゲレンデが数多くあり、１日かけ

ても回りきれないほどでした。さらにバスで奥へ

１時間程のところに、奥志賀高原スキー場があり、

当時は静寂に包まれ、自分の呼吸する音だけがき

こえ、周りの木々にリスがみられ、雪の表面に風

紋が見られるスキー場でした。野沢温泉は、遠く

思いました。ＪＲ長野駅で降り長野電鉄に乗り換

え終点の木島平まで行き、そしてバスに１時間程

ゆられてやっと着いた思い出があります。赤倉温

泉は、常宿していた旅館の食事が大変美味しかっ

たです。家庭料理ですが、和洋中すべてが食卓を

かざり、その各々が暖かみのある優しい手料理で

した。他に何のとりえもない民宿に毛の生えたよ

うな旅館でしたが、いつも満室でした。みな、こ

の家庭料理に惹かれてくるのだと思いました。そ

して、驚くべき事に、帰りに翌年の予約をしてい

くお客さんがほとんどでした。 
来年、のんびりスキーができたらいいなと思っ

ているこのごろです。 

■ 幹 事 報 告            後藤 功君 
• 白山ＲＣより創立４０周年記念式典出席願いの

ご案内が届いております。 

• 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会（ＪＧＦＲ）

静岡大会のご案内が静岡大会事務局より届いて

おります。実行委員会のメンバーは島田ＲＣクラ

ブの方々が中心のようです。 

  開催日 ２００７年４月９日（月曜日） 

雨天決行 

  会  場 静岡カントリー浜岡コース 

（高松コース） 

尚、本大会翌日親善ゴルフ大会も準備されてお

ります。 

• 地区幹事よりロータリー章典邦訳完成のお知ら

せが届いております。 

• ２００７年２月号『ロータリアン』英語版が届

いております。 
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 ■ 出 席 報 告               青島 彰君 

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

29／40 72.50％ 29／40 72.50％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇青島克君 〇北村君 〇望月晃君 〇渡辺君  
〇水野君 浅川君 板倉君 桜井富君 鈴木舜君 

仲田晃君 望月志君   

■ ビジター                  
伴野 正明君（藤枝南）  

■ スマイルＢＯＸ         青島 彰君 
• 初孫が誕生しました。健やかに育つことを願い

つつ、この上ない幸せを感じています。 
仲田 廣志君 

• 初めてのひこ孫、男子たん生 愈愈大じいさん

になりました。                 村松 徳君 
  スマイル累計額   ５７７，２６８円 

 
■ テーブルメイトＣ卓話         
 
リーダー   

望月 俊昭君 
 
 
 
１ 浜岡原子力発電所プルサーマル計画の現況 

   平成１７年９月にプルサーマル計画を発表

し、地元の了解を得ながら昨年３月に原子炉

設置変更許可申請を提出した。 
その後、国の一次審査が行われ、昨年１２

月には経済産業省による一次審査が終了した。 
現在、原子力委員会および原子力安全委員会

による二次審査が行われているところであり、

夏頃にはその審査が終了するのではないか。

地元やみなさんのご理解を得ながら進めてい

きたい。 
２ 浜岡原子力発電所５号機のタービントラブル

の原因と対策 

  昨年の６月に低圧タービンが損傷し、発電

機が自動停止した。その後、原因究明を行い、

ランダム振動とフラッシュバック振動が同時

に発生したことによる高サイクル疲労による

ものと推定した。 
    新しい羽根に取り替えるまでの間、対象と

なる第１２段羽根を取り外し、代わりに、「圧

力プレート」を設置して運転を行う予定。 
３ ビデオ鑑賞（「であい」、南蔵院住職 林覚乗） 

・働き始めた娘が初月給で両親を町一番のレ

ストランに招待した時の話 
・新聞配達をしていた娘を支えた父親の話 
・肺結核の日本人女性が乗ったモンロビア行

きの列車の話  など 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（担当／成瀬） 


